

Anne-Marie
Samedi 10 Novembre 2018

Lettre à une personne de son choix

Ma Fille,

Je t'écris cette lettre pour te dire que je t'aime. On ne le dit jamais assez de son vivant. "De purs moments de Bonheur" lorsque nous sommes ensemble. La vie nous rapproche depuis cette année puisque tu étais partie loin de nous. C'est "un feu d'artifice" lorsque nous nous retrouvons. Que de souvenirs et de plaisir nous partageons à chaque fois. "La fontaine est vide" mais le Bonheur d'une Maman pour sa Fille est éternel. Les voyages lointains "il n'y en aura plus" pour le moment. Maintenant nous sommes enfin réunies pour la vie.